



一中だより

校訓 「自ら考え 自ら行い 自ら責任を」

豊中市立第一中学校
学校だより 第6号
令和2年(2020年)
7月6日
発行責任者 高橋武彦

がくねん ぶかつどう しどう 3学年がそろった部活動が始動



6月26日に1年生がクラブに正式に入部し(本入部)、3学年がそろった部活動が始まって、7月3日で1週間が過ぎました。まだまだ新型コロナウイルス感染防止策を施しながらの部活動ですので、思う存分できている訳ではないと思います。それでも、3か月半の部活動休止期間を経て、ようやく6月15日に部活動が再開し活動してきた3年生と2年生は、3学年そろって部活動を始めることのできる日を心待ちにしていたと思います。1年生も中学校に入学し、部活動を楽しみにしていた人が多かったと思います。1年生にとっては、待ちに待った中学校での部活動の開始となりました。

学校の放課後に部活動をやっている一中学生の活気ある様子を目にし、控えめながら活気ある声や音を耳にすると、以前と同じとは言えないまでも、学校のあるべき姿に戻ってきているのを実感し、うれしくなりました。

それぞれのクラブでは、みなさんの体力面などを考えながら、段階的に活動を行っています。新型コロナウイルス感染のリスクが高まらないように、活動内容を工夫した上で、時間の制限をするなど、みなさんの健康・安全を最優先にしながら活動しています。

もちろん、部活動の参加は強制されるものではありません。健康状態に限らず少しでも不安のある場合は、顧問の先生に連絡の上、休んでも構いません。また、活動中であっても体調に不安を感じた場合は無理をせず、すぐに活動をやめ、顧問の先生に伝えてください。

困ったことや悩んでいることがあれば、顧問の先生や担任の先生に相談しましょう。

部活動について思うこと

中学校生活の部活動は、人生において二度とない、かけがえのない時間です。クラブの仲間とともに苦しい練習を励まし合いながら乗り越えたり、クラブの前後などで仲間とのたわいもない会話をしたりすることで、仲間との絆が深まっていくものだと思います。ふだんの学校生活ではなかなか経験することがない3年生から1年生までの「学年を超えた人間関係を育む場」にもなります。

3月からの臨時休業で身に染みてわかっていると思いますが、部活動ができるのは当たり前ではありません。3年生は引退までの限られた時間を大切に、2年生と1年生も1回1回のクラブの時間を大切に、全力で取り組んでください。

みなさんの中で、学校の外での活動や勉強などをがんばっている人も、自分自身がやろうと決めたことを全力でやるのが大事だと思います。

今後の行事などについて

今後の行事などについて、先週、3年生には全体終礼で、2年生には学年集会でお話しました。1年生には担任の先生から話があったと思います。

みなさんにとって残念なお知らせが多く、大変申し訳なく思っています。

新型コロナウイルス感染の第2波、第3波が心配される中、感染リスクを考えますと、どうしても中止せざるを得ない行事や学習、あるいは例年と同じ形でできない行事があります。

3年生にとっての修学旅行は一生の思い出であり、どんなにか楽しみにしていたか、と考えますと、中止は本当に残念であり、校長として謝る以外にありません。大変申し訳ありません。現在、3年生の先生たちは気持ちを切り換えて、様々な制約がある中ですが、3年生の安心・安全を第一に充実した「日帰り体験旅行」を実施することを検討しています。

2年生も宿泊学習を楽しみにしていた人は多かったと思います。中止はともども残念で、本当に申し訳なく思います。現在2年生の先生たちは、2年生の安心・安全を第一に「校外学習」を行うことを検討しています。また、職場体験学習は実施しませんが、例年よりもキャリア学習を充実したものにし、2年生には、仕事や働くこと、自分の将来などについて、考え、学ぶ機会を持ってもらいたいと考えています。

体育大会は半日程度で実施することになりますので、やり方や種目などを今後検討していきます。合唱コンクールは学級単位で行うなど、実施方法を工夫して行えるかどうか、検討したいと考えています。

できないことが多く気持ちの面でしんどいことがあるかもしれません。しんどいことや不安なことなど、どんなことでも先生たちに相談してください。一中の先生たちはいつもみなさんを支えたいと思っています。

校長の私と話したい時や聞きたいことがある時は、登校下校の時に正門付近にいますので、声をかけてください。あるいは、校長室に来てもらってもいいです。来客中や会議中・電話中などでなければ、いつでも話したいと思います。遠慮せずに校長室に来てください。

新型コロナウイルス感染の第2波が心配されています。次のことを生徒のみならずと先生たち全員で「習慣」にしましょう。

■飛沫感染を防ぐために → ■マスクをすること ■ *熱中症に気をつけよう。

■他の人との距離をとること ■

■接触感染を防ぐために → ■手洗いをすること ■



*すべての教室(理科室・音楽室・美術室・技術家庭科の教室・図書館等を含む)の出入りの際は必ず手洗いをしましょう。

*昼休みの最後5分間は「手洗いタイム」。音楽が手洗いを始める合図です。みんなで手洗いをしましょう。

■口・目・鼻をむやみに触らないこと ■

*口・目・鼻を触った時は手洗いをしましょう。

一中の先生たちからのリレーメッセージ その6

今回は第45走者の先生からのリレーメッセージです。自然あふれる一中での心なごむ出来事です。

第45走者

学校休業中、生徒の皆さんが登校出来ないとき、4月にはカモが2匹プールに来校。
5月最終週にはコクワガタが西側フェンスに来校。
休業が終わり、梅雨に入りアジサイが学校の片隅で咲き、生徒の皆さんが登校。
ようやく、賑わいが戻ってきてよかったな～！



撮影場所近くの
一中の位置

北緯	34°46′09.37″
東経	135°27′59.75″

